

paroisse. Voici ce qu'il l'amena : Des travaux assez considérables faits à l'intérieur de l'Eglise, l'agrandissement de l'Ecole des Frères qui compte aujourd'hui 80 pensionnaires et autant d'externes, etc., venaient d'être terminés. En fallait-il plus, pour engager de bons et intelligents paroissiens à saisir le jour de la fête de ce vénérable prêtre pour lui témoigner toute leur reconnaissance, pour tant de services rendus.

Les prêtres de cette paroisse ainsi que ceux qui ont eu l'avantage d'exercer le saint ministère sous ce curé modèle, ayant appris par avance la démonstration que préparaient les paroissiens, voulurent s'unirent à eux pour donner plus de solennité à la fête, et préparer un cadeau qu'ils savaient devoir être cher à celui qu'ils avaient appris à aimer comme un père. Ces messieurs eurent l'heureuse idée de réunir, dans un magnifique tableau, leurs photographies disposées en double cercle, comme une double couronne, autour de celle du Révd. M. Delâge. Les enfants des frères offrirent aussi leur don accompagné d'une magnifique adresse. Ces deux offrandes se firent la veille de la St. François-Xavier, en présence de vingt-quatre confrères réunis pour témoigner, les uns, leur respect, les autres, leur sympathie, tous les sentiments d'une véritable estime. Le lendemain, après une grand'messe d'actions de grâce, le portrait de M. Delâge, tracé par un jeune peintre distingué, lui fut présenté par sa paroisse.

Les différentes adresses qui furent présentées, par les prêtres de la paroisse et MM. les vicaires, par les enfants des frères et par les paroissiens regrettent des réponses qui firent l'admiration de tous les spectateurs; et tous pouvaient dire : nous avons assisté à un beau et rare spectacle, puisqu'il nous a été donné de voir l'échange d'une véritable et forte affection.

Que nous serions heureux de voir de semblables fêtes se renouveler dans toutes nos paroisses.

---